



潘松

Pan Song
China/China

1997 Akademie für Kunst und Design (BA); Akademie für Kunst und Design an der Tsinghua Universität (MA). Seit 2001 Professor für Skulptur an der Schule für Kunst und Design am Beijing Institut für Modetechnologie; Direktor des Zentrums für Kunstforschung und Entwerfen. Mitglied: Chinesisches Skulptureninstitut, Künstlervereinigung China und Peking. 2008 außerordentliches Mitglied des Komitees für die Internationale Skulpturenausstellung in Peking. Auszeichnungen (Auswahl): 2008 Nominierung in der CHINESE POSE, Xiamen; 2007 ausgewählt für Beijing Olympic Art Dream, Internationale Stadt-Skulptur Ausstellung; 2006 Preis der öffentlichen Kunstaussstellung im Olympiapark Peking; Ausgewählt für "Beijing 2008 Olympia Landschaftsskulptur Design-Wettbewerb"; Preis mit Auszeichnung bei der 1. Internationalen Skulpturenausstellung des Stadt-Skulpturen Jahres, Zhengzhou, China; 2005 3. Preis beim 7. Asien Kunst Festival; Preis mit Auszeichnung der Chinesischen Künstlervereinigung. Viele weitere Auszeichnungen und Ausstellungen in den vergangenen Jahren. www.suhart.cn

1997 Central Academy of Arts and Design (BA); Academy of Arts and Design in Tsinghua University (MA). Since 2001 associate professor of sculpture in School of Art and Design of Beijing Institute of Fashion Technology; Director of Center for Art Research & Creation, China Sculpture Institute; Member of Chinese Artists Association; Member of Beijing Artists Association; Special Member of Supervising Committee for Beijing 2008 International Sculpture exhibition. Awards and Honours (selection): 2008 Award Nomination in CHINESE POSE, Xiamen; 2007 selected for Beijing Olympic Art Dream, International City Sculpture Art Show; 2006 Prize for public facility art show in Beijing Olympic Park in 2006; City sculpture for Beijing Olympic Park; Selected into "Beijing 2008 Olympic Landscape Sculpture Design Contest"; Excellence Prize in the first International Excellent Sculptures Exhibition of International City Sculpture Year, Zhengzhou, China; 2005 3rd prize for the 7th Asia Art Festival; Excellence Prize China Artists Association. Many more awards and exhibitions in the previous years. www.suhart.cn



PU, 2010, Bronze, 68x41x35 m
PU, 2010, bronze, 68x41x35 m